

Fiu reunió a todos sus amigos para celebrar un año de Santiago 2023

A un año de la realización de los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, Fiu, la querida mascota oficial de ese inolvidable certamen, decidió juntar a todos sus amigos para celebrar en una jornada llena de deporte. A la reunión llegaron 12 invitados: Trabejita (Ministerio del Trabajo), Forestín (Conaf), La Tía Rica (Dicrep), Dupu (Coch), Hormigón (Ministerio de Obras Públicas), Ferrovito (EFE), Bipita (Ministerio de Transporte), Capacito (Sence), Contralorito (Contraloría), Vitalito (Elige Vivir Sano), Rombos (Metro) y Lycal (Juegos Deportivos Escolares). Además, la jornada estuvo llena de actividades recreativas, como la corrida "Activa tu primavera", que se llevó a cabo en el centro de Santiago, y diferentes competencias en el Estadio Nacional, a las que llegaron más de 25 mil personas a festejar junto a autoridades, como el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, y jóvenes promesas del Team Chile, al ritmo del espectáculo de Zúmbale Primo.



CEDIDA